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Morteros

Comenzó a funcionar un puerto seco 
para el trasbordo de mercadería
La media, dispuesta por el Municipio, generó más voces en contra que a favor, especialmente de los comerciantes más pequeños. Las 
autoridades destacaron que el objetivo de esta nueva medida es “disminuir el tránsito de personas de otras localidades dentro de la 
ciudad y cuidar la salud de los morterenses”. Funciona en Sociedad Rural, de lunes a viernes de 7 a 20 hs y los sábados de 7 a 17 hs. 

PORTEÑA

Baigorria inauguró 
la Oficina de Empleo
El nuevo espacio funciona en la esquina de Alvear y San Luis y su coordinador es Franco Muller

San Guillermo
126 años y 

Patronal: acto, 
ciudadanos 
ilustres y 

Paseo de los 
Graduados

CoopMorteros 
llega a la 

zona rural 
con el triple 
play a través 

de enlaces 
inalámbricos

MORTEROS

El Hospital Dr. José Sauret 
recibió una incubadora de 
bebés portátil donada por 
la Cooperadora
Durante el acto de entrega se anunció también la compra de 
un electrocardiógrafo y videocámaras de seguridad. También 
anunciaron una campaña para aumentar el número de socios

Desarrollo Social entregó 
71 kits sanitarios a los 

beneficiarios de la Tarjeta Social

Piden colaboración para el 
sostenimiento de la Parroquia

Morteros

El Municipio comenzó a 
implementar el sistema 

de cotización on line para 
proveedores

Abrieron los sobres para la obra 
de mejoramiento y enripiado del 
camino principal a Col. San Pedro

ACCIDENTE FATAL

Un menor murió 
al chocar con su 
moto un auto en la 
circunvalación a 
Morteros   
Ocurrió el domingo pasada las 19 hs. 
en Ruta Pcial. N° 1 en la circunvalación 
a Morteros, a la altura del km. 12. El 
menor tenía 16 años. Iba también otra 
moto conducida por un joven de 19 años 
quien resultó lesionado. Impactaron 
frontalmente contra un auto. 

-Detienen a una mujer 
que sacaba fotos frente 
a un comercio 
-Allanamiento positivo 
por violencia familiar
-Pelea terminó con un 
hombre en el Hospital 

Múltiples allanamientos 
por estafas telefónicas: 
seis detenidos, entre 
ellos uno de Morteros
Brinkmann: se labraron 
11 actas por reuniones 
sociales no permitidas

Desde Unión por 
Morteros indicaron 

que “no participaron 
de la decisión”

La ciudad de 
Brinkmann 

vivió de 
manera 
virtual 

sus fiestas 
patronales

Con record de participantes y destacados 
disertantes se desarrolló el Congreso 

“Deporte y Educación”



MORTEROS, 30 DE JUNIO DE 2020Pag 2

El Gobernador de Córdoba, Juan Schiaretti, brindó el 
sábado precisiones sobre cómo continuará la cuarentena 
en Córdoba, que se extenderá hasta el 17 de julio.

Durante la conferencia, el mandatario adelantó que 
la Provincia mandará a la Legislatura, un proyecto de 
Ley para sancionar a aquellos que no cumplan con las 
normas y remarcó que habrá multas para aquellos que 
no utilicen el barbijo, no respeten el distanciamiento 
social obligatorio y excedan el límite de 10 personas en las 
reuniones familiares.

Cabe destacar que ya existe, por parte del Ministerio 
Público Fiscal, una línea telefónica para realizar denuncias 
por incumplimiento de la cuaerentena, 0800 888 0054.

Del acto participaron también el vicegobernador, Manuel 
Calvo; el ministro de Salud, Diego Cardozo; la secretaria 
de Prevención y Promoción de la Salud, Gabriela Barbás y 
autoridades del COE.

“Estamos en una nueva normalidad, cuidando la nueva 
normalidad, haciendo y cumpliendo lo que dice el COE 
no vamos a volver hacia atrás. Depende de nosotros que 
podamos continuar en esta senda”, remarcó Schiaretti.

Además, el mandatario indicó que en Córdoba, los 
brotes tienen tres vectores centrales.

El primero es por la gente que llega de fuera a nuestra 
Córdoba. Por eso, quien entra a Córdoba tendrá que 
guardar si o si la cuarentena por 14 días. “Si un cordobés 
sale, cuando vuelve a la provincia también tiene que hacer 
cuarentena. Si va a haber una excepción va a ser individual 
y la va a decidir el COE», dijo Schiaretti.

El segundo vector tiene que ver con el ingreso y tránsito 
de camioneros desde otros puntos del país. Por eso los 
controles en los límites, para que el camionero tenga 
lugares prefijados donde bajar. En la carga y descarga no 
podrá bajar del camión. «Los camioneros, que tal vez ni 
saben que tienen el virus, el que venga a Córdoba o el que 
cruce tiene que venir y cruzar en lo que se denomina una 
burbuja», expresó el gobernador Schiaretti.

Por último, el tercer vector está relacionado a las 
reuniones sociales. Con respecto a este punto, Schiaretti 
afirmó: “No hay ni un punto de la provincia donde estén 
autorizadas las reuniones sociales. Sí están autorizadas 
las familiares, de hasta 10 personas, porque la familia 
se conoce y sabe cómo está cada uno, y se va a cuidar si 
sabe que hay un familiar en riesgo. El responsable de que 
haya 10 y no más es el dueño de la casa donde se realiza la 
reunión», aclaró el gobernador.

Asimismo, Schiaretti anunció que la Provincia mandará 
en estos días, un proyecto de Ley para sancionar a aquellos 
que no cumplan con las normas: «Le vamos a poner multa 
al que ande sin barbijo y multa al que haga reuniones más 
de 10 personas, porque no es lo mismo el que cumple con 
las normas que el que no cumple, porque hay personas que 
se vienen sacrificando hace 100 días para que la pandemia 
no se extienda. Porque no es lo mismo el que cumple con 
las normas que el que nos las cumple”.

Abren los gimnasios?

El Ministro de Salud Diego Cardozo, en declaraciones 
al Canal 12 de Córdoba, confirmó que el miércoles 
evaluarán más flexibilizaciones para toda la provincia y 
que como actividades candidatas a obtener permisos para 
volver a funcionar se encuentran los gimnasios, además de 
otras actividades que ya funcionan en nuestras localidades 
como la gastronomía y el servicio doméstico. “Son fuentes 
de trabajo muy grande”, destacó el funcionario provincial. 
“Trabajaremos en los protocolos y el impacto que puede 
generar la apertura de ciertas actividades sobre el sistema 
sanitario”, amplió.

Por último, Cardozo se esperanzó con que las 
habilitaciones sean “progresivas y permanentes para no 
tener marchas atrás” y pidió responsabilidad ciudadanía 
para respetar el distanciamiento, los protocolos y las 
medidas de higiene.

El Intendente de Suardi Hugo Boscarol junto a la 
Directora de Obras Públicas, Raquel Zbrun, recorrieron 
diferentes obras que el gobierno municipal viene llevando 
adelante en la ciudad.

De esta manera, estuvieron supervisando los trabajos 
en el playón de la Escuela N° 6141 “Domingo F. Sarmiento”, 
el cual se realiza con personal contratado por la 
municipalidad.

También recorrieron el cementerio en donde se lleva 
adelante la construcción de nuevos nichos, a cargo de una 
empresa local contratada por el municipio.

Por otra parte, personal municipal se encuentra 

trabajando en la obra de continuación de Bv. San Martín en 
Barrio San Miguel, con la construcción del cantero central, 
para luego continuar con el trabajo de cordón cuneta

Obras en el Distrito

Se continúa con los trabajos en distintos caminos 
rurales del distrito Suardi con repaso y reacomodamiento 
de terreno, con personal y maquinaria municipal.

El objetivo es mejorar y mantener las buenas 
condiciones de los caminos rurales, logrando así una mejor 
transitabilidad.

Controles, multas y 
¿más flexibilizaciones? 

Boscarol y Zbrun 
recorrieron obras 

que se encuentran 
en plena 

ejecución

CÓRDOBA

SUARDI

PABLO JESÚS MINA
Corredor Público Inmobiliario

MP: 04-4878
Cel.: 03562 – 15515758

VENTA
EDIFICIO JOCKEY 
CLUB MORTEROS
Departamentos de 1, 2 y 3 
dormitorios (SUM con parrillero, 
piscina, cocheras)

-Dpto. de 3 dor., cocina 
separada, 2 baños, balcón y 
terraza
-Dpto. de 2 dor., cocina 
separada, baño, toilettes, 
vestidor, balcón con parrillero
-Dpto. de 2 dor., cocina separada, baño zonificado, balcón
-Dpto. de 2 dor., cocina separada, baño zonificado, toilettes, balcón y 
terraza
-Dpto. de 1 dor., cocina separada, baño, balcón con parrillero

VENTA
COMPLEJO 
JACARANDA 3 
CARLOS PAZ
Departamentos a estrenar

-7 Dptos. de 1 y 2 dormitorios. 
Terraza con parrilleros con vista 
a la sierra y al lago. Cámaras 
de seguridad y vigilancia. 
Cocheras cubiertas.

Complejo Jacarandá 3
Esteban Echeverría 127
(a metros del Lago del Puente Uruguay y a 3 cuadras del centro 
comercial)

ALQUILO
ESPECTACULAR LOCAL COMERCIAL EN 
MORTEROS 
-Marconi y Alberdi (100 mts.2, 21 mts. de vidriera, 2 baños)

VENTA CAMPO
-En Colonia Bigand (2 lotes separados por un canal y camino interno)
LOTE I Rot. 2018 Maiz / 2019 Soja primera / 2020 Soja segunda
LOTE II Rot. 2018 Soja / 2019 Girasol – Trigo / 2020 Soja
No hay alambrados internos, molino en el centro
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La media, dispuesta por el Municipio, generó más voces en 
contra que a favor, especialmente de los comerciantes más 
pequeños. Las autoridades destacaron que el objetivo de 
esta nueva medida es “disminuir el tránsito de personas de 
otras localidades dentro de la ciudad y cuidar la salud de los 
morterenses”. Funciona en Sociedad Rural, de lunes a viernes de 
7 a 20 hs y los sábados de 7 a 17 hs. 

 
Desde el jueves pasado comenzó a funcionar un puerto seco en 
la Sociedad Rural de Morteros, con el fin de que se realice allí el 
trasbordo de mercadería, evitando que se ingrese a la ciudad. 
La medida fue dispuesta por el gobierno municipal y apenas 
se dio a conocer despertó una gran polémica. Quienes hicieron 
escuchar rápidamente su voz fueron los pequeños comerciantes 
entendiendo que se le genera un gran problema más que una 
solución.

Desde el Municipio, en conferencia de prensa, el intendente 
José Bria junto a los secretarios de Comercio, Industria, 
Lechería y Ambiente, y Gobierno; Ricardo Ludueña y José Poletti 
respectivamente, explicaron que el objetivo de este puerto seco 
“es disminuir el tránsito de personas de otras localidades dentro de 
la ciudad y concientizar sobre los cuidados frente a la pandemia”. 
“Esta es una situación extraordinaria que requiere medidas 
extraordinarias”, marcó el intendente que consideró “estamos 
transitando el pico de la pandemia, estamos a la mitad del camino 
y todavía falta la otra mitad”.

Asimismo recordó que la medida fue una decisión conjunta 
con el comité de crisis, ante el pedido de comerciantes de la 
ciudad y aclaró que se plantean situaciones diferentes para cada 
transportista y tipo de mercadería.  

Por su parte el secretario de Gobierno aclaró que “el puerto 
seco está destinado para paquetería, para elementos que se 
pueden maniobrar manualmente, no para pallet, no para romper 
cadenas de frio, y todos los camiones que trasladen gran volumen 
o mercaderia para supermercados, ingresan directamente  previo 
realizar el test al camionero”

En este sentido indicó que “todos deben ingresar por el acceso 
sur hasta la Rural. Allí se le hace al chofer el test del olfato, se 
le toma la temperatura y se le hace firmar una declaración 

jurada con un numero de código donde confirma que tiene todas 
las medidas de bioseguridad que corresponden para poder 
transitar y comunicarse con las personas de Morteros. Se realiza 
el trasbordo de mercadería e insumos y los comerciantes de la 
ciudad deberán retirar la mercadería del lugar y trasladarla hasta 
su propio negocio”. 

En caso de ser necesario, la municipalidad dispondrá de 
un vehículo para acercar la mercadería al comercio. Además, 
para consultas se dispone de dos números telefónicos (03562) 
402545 o 574400.

El horario de funcionamiento se amplió recientemente. Si bien 
se había anunciado que sería de 7 a 17 de lunes a sábado, desde 
ayer, el nuevo horario es el siguiente:

-Lunes a Viernes de 7 a 20 hs.
-Sábados de 7 a 17 hs.

Medida polémica
La medida anunciada por el gobierno municipal despertó 

más voces en contra que a favor. Tras el anuncio muchísimos 
comerciantes, especialmente los más pequeños, se expresaron a 

través de las redes sociales y los medios cuestionando la medida.
De todos modos el puerto seco ya está funcionando y habrá 

que ver que sucede en los próximos días, para establecer si fue o 
no una decisión acertada.

Desde el municipio se dijo desde el primer momento que es una 
decisión extraordinaria pensando siempre en proteger la salud de 
los morterenses. Asimismo escucharán todas las voces y en caso 
de ser necesario corregir, modificar o cambiar algunas cuestiones 
lo harán. 

Un ejemplo fue el horario donde tuvieron que ampliarlo a 
pedido de los comerciantes.

Una familia de cinco integrantes de la ciudad de Brinkmann, 
sufrió el sábado por la noche una intoxicación por monóxido de 
carbono. La familia estaba en su domicilio cerrado con una estufa 
a leñas. 

Al tener síntomas como dolor de cabeza, náuseas, mareo 
y decaimiento se acercaron rápidamente al Centro de Salud 
Municipal y fueron internados en cama fría por unas horas hasta 
recomponerse y volver a su vivienda. 

La secretaria de Salud municipal, Alicia Rodríguez, destacó 
que la intoxicación por monóxido de carbono sucede cuando se 
acumula monóxido de carbono en el torrente sanguíneo. 

“Cuando hay demasiado monóxido de carbono en el aire, el 
cuerpo reemplaza el oxígeno en los glóbulos rojos con monóxido 
de carbono. Esto puede generar un daño grave o incluso la 
muerte”, afirmó Rodríguez.

El monóxido de carbono es un gas incoloro, insípido producido 
mediante la combustión de gasolina, madera, propano, carbón y 
otros combustibles. Los aparatos eléctricos y los motores que no 

se ventilan de forma adecuada, en particular en espacios cerrados 
o sellados herméticamente, pueden generar que el monóxido de 
carbono se acumule hasta alcanzar niveles peligrosos.

Síntomas y Prevención

Entre los signos y síntomas de la intoxicación por monóxido 
de carbono se pueden incluir los siguientes: dolor de cabeza, 
debilidad, mareos, náuseas o vómitos, falta de aire, desorientación, 
visión borrosa, pérdida del conocimiento. 

Existen precauciones simples con las cuales se puede prevenir 
la intoxicación por monóxido de carbono: instalar detectores 
de monóxido de carbono, usar dispositivos a gas según 
recomendaciones, asegurarse de que los electrodomésticos que 
usan combustible tengan la ventilación necesaria, mantener 
chimeneas en buen estado, no bloquear rejillas de ventilación, etc. 

Ante cualquier duda o consulta, comunicarse de inmediato con 
el Centro de Salud Municipal al teléfono 03562-400348/400969.

Con una ofrenda 
floral recordarán 

el 125° Aniversario 
del fallecimiento 

de Julio Brinkmann
En la mañana de hoy, el Gobierno de la Ciudad de Brinkmann 

homenajeará con una ofrenda floral a Julio Brinkmann, al 
cumplirse el 125° Aniversario de su fallecimiento (20 de junio 
1895-2020).

La entrega floral será colocada en la bóveda donde 
descansan sus restos, en el patio del ala sur de la Parroquia 
San Juan Bautista, a la hora 10:30.

Debido a la situación que estamos viviendo por la pandemia 
del Covid-19, sólo participarán autoridades. No se permitirá el 
ingreso al público.

Cinco miembros de una familia, intoxicados 
por monóxido de carbono

Desde Unión por 
Morteros indicaron 

que “no participaron 
de la decisión”

A través de un comunicado enviado a los medios, Unión por 
Morteros salió a responder y aclarar los dichos vertidos en la 
conferencia de prensa de miembros del Ejecutivo Municipal 
en la que se afirmó que la instalación del Puerto Seco fue una 
decisión consensuada con el Comité de Crisis

”Nuestra representante, la concejal Cristina De Carli 
ha participado de la reunión del día lunes 22 en la que nos 
informaron que estaba avanzado el proyecto del Puerto Seco, 
que sería posterior decisión del Poder Ejecutivo el instalarlo 
en la Sociedad Rural.

Además nos parece conveniente recordar que el día 22 
de abril hemos presentado una nota con la propuesta de 
informatización del sistema de control de ingresos y egresos 
de personas a la ciudad de Morteros, que fue desestimada en 
su momento”, dice el comunicado.

Comenzó a funcionar un puerto seco 
para el trasbordo de mercadería

MORTEROS

BRINKMANN
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En la tarde del viernes, la Fundación 
Construirnos hizo entrega de las llaves 
a Carolina Moreno y Javier Daniele, 
los flamantes habitantes de la unidad 
habitacional del Plan Casa Solidaria. La 
misma está ubicada en la Avenida 9 de Julio 
286, a la vera del pavimento que conecta 
con el acceso sur de la ciudad de Brinkmann, 
en la culminación sureste de lo que será el 
nuevo Barrio Centro Social.

El traspaso de la posesión del bien 
se concretó en un acto restringido, con 
pocas autoridades y sin medios de prensa, 
conforme a las medidas sanitarias de 
distanciamiento social. Se efectivizó con 
directivos de la Fundación como Federico 
Díaz, Beatriz Varesio y Juan Carlos Comba, 
contando con la presencia adicional del 
Intendente Municipal, Gustavo Tevez.

El presidente de la Fundación 
Construirnos, Federico Díaz, dijo que “es 
una enorme satisfacción poner en manos de 
los nuevos dueños, una casa y, más en este 
caso, en que es la primera casa propia de la 

familia adjudicada”. 
Por su parte el Intendente Municipal 

destacó la importancia de que Fundación 
Construirnos sea una de las alternativas 
concretas para atender la constante 
demanda de casas de Brinkmann, en función 
de su crecimiento. 

Y describió un detalle que patentiza 
ese progreso, recordando que años atrás, 
la primera casa que se veía cuando se 
ingresaba desde el sur, era la de Stelcaldo; 
más acá en el tiempo los silos de Pisani y, 
ahora, ese rol, le cabe a la nueva vivienda de 
Carolina Moreno y Javier Daniele.

Luego de la entrega de llaves a los nuevos 
titulares, por parte de Beatriz Varesio 
(Secretaria de Fundación Construirnos), 
se procedió al corte de cintas, del que 
participaron los dirigentes de la Fundación, 
el mandatario municipal y el matrimonio 
anfitrión. Al final, se recorrió el interior 
de la nueva vivienda que luce un gran 
diseño arquitectónico y prolijidad en la 
construcción.

Fundación Construirnos entregó una 
nueva unidad del Plan Casa Solidaria

El pasado jueves, en la 
sede de Vialidad Provincial, 
se abrieron los sobres para la 
evaluación de las propuestas 
de obra de mejoramiento y 
enripiado en un trazado de 
9,5 kilómetros del camino 
T-119, que da acceso a la 
Colonia San Pedro

Estos trabajos beneficiarán 
de manera directa a medio 
centenar de productores 
tamberos en un área de más 
50 mil hectáreas, situada en 
la principal cuenca lechera de 
la Argentina. Por ese camino 
sale una producción diaria 
promedio de 7 mil litros de 
leche, de allí la importancia 
que reviste la futura obra.

Con un presupuesto 
inicial de $ 65 millones, a la 
convocatoria respondieron tres empresas, siendo 
finalmente adjudicada a “Boetto y Buttigliengo”.

Esta empresa será entonces la encargada de 
realizar esta nueva infraestructura en el marco 
del Programa de Mejoramiento de Caminos 
Rurales, que coordina el Ministerio de Agricultura 
y Ganadería, con la aprobación técnica a cargo de 
Vialidad, y la  ejecución a cargo del denominado 
Consorcio Caminero Único, órgano conformado 
por cuatro representantes del ruralismo y dos 
del Estado provincial.

En la apertura estuvieron el ministro de 
Agricultura y Ganadería, Sergio Busso; el titular 
de Vialidad Provincial, Martín Gutiérrez; el 
subsecretario de Infraestructura Agropecuaria, 
Carlos Benítez; y por las entidades agropecuarias 
participó el presidente del Consorcio Único, 
Agustín Pizzichini. También estuvo presente el 

presidente comunal de la Colonia Victor Blengino.
Cabe recordar que esta iniciativa está basada 

en el Sistema de Contribución por Mejoras, con 
lo cual la mitad del costo es asumido por los 
productores beneficiarios, y el otro 50 % por el 
Estado Provincial.

“Con esta obra de mejoramiento damos 
respuesta no solo a la necesidad de más y 
mejores trazados rurales sino también a un 
sector como la lechería, ya que estos trabajos 
benefician a una zona que en su mayor parte 
tiene establecimientos tamberos”, dijo Busso al 
término del acto de apertura.

La primera etapa de la obra comprende una 
nueva ampliación del camino con ensanche de 5 
metros hacia el sur, nuevo alteo y cuatro pases 
de agua o puentes y el asentamiento de la tierra.

La obra podría comenzar en agosto

Abrieron los sobres para la obra 
de mejoramiento y enripiado del 
camino principal a Col. San Pedro

BRINKMANN
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En conferencia de prensa, las autoridades municipales 
presentaron el nuevo sistema de cotización on line para 
proveedores. El anuncio fue realizado por el secretario 
de Economía Gabriel Manavella, junto al edil de Juntos 
por Morteros Oscar Altieri (integrante además de la 
comisión de compras) y el director de compras Roberto 
Kieffer.

“Desde esta semana se está implementando la 
cotización on line. Es un trámite con el cual le vamos 
a dar mayor transparencia aún de la que tenía, 
donde quien desee participar de las cotizaciones 
debe primeramente acercarse hasta el municipio o 
comunicarse directamente via telefónica a la dirección 
de compras (402320 Int.239), a través de su Cuit se le 
otorgará una clave que luego la va a poder cambiar y a 
partir de allí puede ingresar a la página del municipio, 
al sector cotización web y cotizar los productos según 
su conveniencia”, informó Manavella sobre esta nueva 
disposición para los proveedores.

Siguiendo con las explicaciones, dijo que “la cotización, 
una vez realizada, queda guardada y nadie podrá ver 
quien cotizó. Solo se va a ver la mejor cotización que 
tengamos, sin saber de quien se trata”.

“Esto le permite al comerciante que cotizó un monto 

mayor, volver a cotizar en caso que lo desee, eliminando 
la cotización anterior y haciendo la nueva propuesta”, 
aclaró el secretario de finanzas.

El nombre de quienes coticen no se conocerá 
hasta el momento del cierre, a la hora 
determinada se podrá desplegar a través de 
dos maneras, con todos los precios productos y 
marcas o de mayor a menor precio de cotización 

“Este no quiere decir que el municipio esté 
obligado a comprar siempre lo más barato, pero 
si mejora la transparencia y lo que se paga”, 
dijo Manavella remarcando que la comisión de 
compra definirá luego que se compra y a quien. 
Según indicó el secretario de finanzas, esta 
semana se hizo una prueba piloto con los módulos 
de Paicor donde se operó de las dos maneras, 
on line y papel, con muy buena recepción. 
“A partir de ahora será on line, de manera gradual 
con ciertas cotizaciones que podrán seguir modalidad 
papel”, precisó.

Respecto al código QR, Manavella dijo que “cada 
comercio de Morteros va a tener que exhibir este código 
para demostrar que están inscriptos en el Municipio. 

Además, nos va a servir para las inspecciones que 
tengamos que hacer desde el Municipio. Es decir el 
inspector ya no va a tener la necesidad de ingresar al 
comercio sino directamente scanear el código y se ve en 
qué estado se encuentra dicho comercio”.

“Este código funciona de la misma manera que 
todos los códigos QR y es algo importante para seguir 
mejorando lo que es el control de los tributos de 
comercio”, sostuvo el secretario de Economía.

En el mediodía del viernes sesionó el Concejo Deliberante de la 
ciudad de Morteros, donde los ediles aprobaron dos proyectos de 
Ordenanzas que establecen descuentos en las tasas que inciden 
sobre la actividad comercial, industrial y de servicios.

El primer proyecto de ordenanza que se aprobó, otorga 
un  30% de descuento en la tasa que incide sobre la actividad 
comercial industrial y de servicios, a los prestadores del servicio 
de transporte automotor de pasajeros mediante taxis o remises, 
alquiler de autos con chofer por cada coche con chapa habilitada, 
por los meses de mayo y junio de 2020.

Para gozar del beneficio  el contribuyente deberá tener 
abonada hasta la cuota 02/2020.

El segundo proyecto fija un 50% de descuento en la tasa que 
incide sobre la actividad comercial, industrial y de servicios, a los 
comercios no contemplados en el Decreto Nacional N° 297/2020, 
en relación a rubros de servicios sociales de fiestas, hoteles, 
alojamientos, casinos, gimnasios y transporte de pasajeros. 

Para acceder al descuento, que se aplicará a las cuotas 06 y 07 
del período 2020, el contribuyente deberá tener abonada hasta 
la cuota 01/2020.

En asuntos entrados, ingresaron dos proyectos, uno 
presentado por la minoría de Unión  por Morteros y otro 
por la bancada de Juntos por Morteros diseñado por la 
secretaria de Comercio, Industria, Lechería y Ambiente. 
El proyecto de la oposición promueve la colocación de un 
“Turnero Digital” para el Hospital Dr. Sauret y los Centros 
de Atención Primaria de Salud (CAPS), mientras que el 
proyecto de Juntos por Morteros y la secretaría de Comercio, 
Industria, Lechería y Ambiente,  refiere al uso y aplicación 
correcta de plaguicidas para el  control de plagas urbanas. 
Ambos proyectos fueron pasados a Comisión. Serán analizados 
en la Comisión de Salud y Medio Ambiente, integrada por los 
ediles, Sandra Cagliero (JxM), Oscar Altieri (JxM) y Cristina De 
Carli (UxM).

El pasado lunes, se llevó a cabo en la localidad de La Paquita 
la Asamblea del Ente Regional de los Estados Municipales 
del Noreste Cordobés (Erem.Nec). 

En la oportunidad se aprobó la memoria correspondiente 
al período 2018/2019 y el estado de situación de cada 
municipio o comuna que forma parte del Ente.

Además se renovó la comisión, donde los intendentes 
resolvieron que el presidente comunal de Colonia San 

Pedro Victor Blengino continúe en la presidencia y en la 
vicepresidencia el intendente de Brinkmann Gustavo Tevez. 

La nueva comisión

Así quedó conformada la nueva comisión del Erem.Nec:
-Presidente: Victor Blengino (Colonia San Pedro) 

-Vicepresidente: Gustavo Tevez (Brinkmann) 

-Secretario: Gabriel Falletto (Marull) 
-Prosecretario: Adrián Walker (Miramar) 
-Tesorera: Celia Giorgis (Seeber) 
-Protesorera: Evangelina Vigna (Colonia Vignaud) 
-Vocales: Miguel Mendez (Balnearia), Martin Guzmán (La 
Para) y Carlos Baigorria (Porteña).  
-Consejo de Fiscalización: José Bria (Morteros), Rubén Para 
(La Paquita) y Neris Garraza (Altos de Chipión). 

Morteros: El Municipio comenzó a implementar 
el sistema de cotización on line para proveedores

El Concejo aprobó dos ordenanzas que fijan descuentos 
en las tasas de comercios, industrias y servicios

Victor Blengino sigue como presidente del Erem.Nec

MORTEROS
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La Cámara de Senadores de la Provincia 
de Santa Fe, aprobó un proyecto de 
Comunicación del Bloque de Senadores de la 
UCR, por el cual se solicita al Poder Ejecutivo 
que “disponga la instalación de carpas 
sanitarias en los ingresos principales a la 
Provincia de Santa Fe en Rutas Nacionales 
o Provinciales, con el objetivo de mejorar los 
controles y medidas preventivas tendientes 
a evitar la propagación del virus covid19 en 
el territorio”.

Los Senadores radicales proponen 
que “además se evalúe como alternativa 
celebrar convenios con MMyCC a fines de 
implementar esta medida”.

En los fundamentos se sostiene que “la 
Provincia de Santa Fe viene tomando una 
serie de medidas en materia sanitaria y de 
seguridad, en orden a evitar la propagación 
del virus en los distintos ámbitos de nuestra 
geografía territorial, tomando algunas 
decisiones especiales para los grandes  
centros urbanos –Santa Fe y Rosario-, y 
otras para el interior de la Provincia que 

presenta realidades distintas”.
“Actualmente, la realidad nos indica 

que se han producido muchos focos de 
contagios en provincias vecinas, como 
Chaco, Buenos Aires, Entre Ríos y Córdoba, 
entre otras, y que crecieron los casos en 
algunas localidades de nuestra Provincia, 
las que han retrocedido de fases en relación 
a la cantidad de casos surgidos, como las 
ciudades de Ceres, o la localidad de Carreras, 
que iniciaron las cadenas de contagios con 
casos importados, es decir de personas que 
contrajeron el virus en otras Provincias”, 
agrega el escrito.

El proyecto cierra: “Para permitir mayores 
controles en los accesos a las localidades y 
ciudades para prevenir los casos de covid19, 
sugerimos que se provea a las Comunas y 
Municipios, en particular a aquellas que por 
su ubicación se encuentren más expuestas, 
de carpas sanitarias que permitan ser 
desplegadas en tales accesos, y que cuenten 
con los elementos básicos de prevención y 
control del virus”.

Proponen la instalación de 
carpas sanitarias en límites 

interprovinciales

Fue el pasado viernes. Reclaman por una Ley 
de Emergencia de Turismo y piden ayuda estatal 
ante la nula facturación. Afirman que por la 
incertidumbre es mínimo lo que se puede vender.

Agentes de viajes autoconvocados (entre ellas 
varias de nuestra zona) llevaron adelante el viernes 
una masiva caravana en Córdoba, pidiendo que se 
implemente una Ley de Emergencia de Turismo ante 
la nula facturación y la incertidumbre hacia los 
meses posteriores.

Unos 100 vehículos particulares junto a 35 
colectivos de larga distancia y otros minibuses 
especiales comenzaron la caravana desde el Estadio 
Mario Kempes, pasando por Avenida Colón hasta la 
zona céntrica de la ciudad.

“Reclamamos una ley para todo el sector turismo, 
ya sean agencias, transportistas, hoteleros o 
gastronómicos. Porque la situación del parate 
comercial completo lleva a no tener ningún tipo de 
facturación”, comentó Marcelo Molas, uno de los 
voceros de la marcha

Los trabajadores afirman que acumulan deudas 
ya que siguen pagando impuestos. “Necesitamos 
una ayuda estatal provincial y nacional que nos 
permita acceder a subsidios no reembolsables o 
también a créditos tasa cero con un plazo de gracia 
considerable y con montos que realmente sirvan y 
sean accesibles a todos”, agregó Molas.

Respecto a la posibilidad de vender viajes 
hacia fines de 2020 y principio de 2021, el vocero 
argumentó que son “muy pocas las posibilidades” 
debido a la “inseguridad” de los clientes y de las 
empresas, teniendo en cuenta como ejemplo la 
salida de Latam del país.

“Aunque el gobierno diga que desde septiembre 
se abren los vuelos no podemos ofrecerle a los 
clientes una garantía del servicio. Hoy sería comprar 
un problema”, dijo.

Cabe destacar que los agencieros rechazan 
la apertura de locales aprobada por el COE 
provincial, ya que ante las pocas ventas solamente 
aumentarían los gastos.

Agentes de viajes de nuestra 
zona se sumaron a la caravana 

de protesta en Córdoba
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CoopMorteros llega 
a la zona rural con 

el triple play a 
través de enlaces 

inalámbricos
CoopMorteros está conectado a la zona rural el triple play por 

medio de enlaces inalámbricos. Esta nueva tecnología le permite 
a los tamberos y productores rurales acceder a la digitalización y 
las nuevas tecnologías. 

“Es un nuevo desafio que iniciamos como cooperativa, porque 
muchas veces las empresas multinacionales no llegan a estos 
parajes que están alejados de la ciudad, pero que sin duda son el 
motor productivo de nuestra región y el acceso a las tecnologías 
les permite conectarse con el mundo y seguir desarrollándose”, 
remarcó el presidente de CoopMorteros Daniel Pautasso.

“Vamos donde otros no llegan”, aseveró el presidente de la 
entidad cooperativa, al destacar que “la innovación tecnológica es 
una herramienta para el desarrollo, la inclusión y la producción”.

En este sentido recordó que “esto es una de las acciones 
planificadas y desarrolladas dentro del contexto de una 
cooperativa inteligente y digital que nos propusimos como 
objetivo desde el aniversario Nº 60 de nuestra institución; y 
que estamos desarrollando a través de innovaciones y nuevas 
tecnologías como el Departamento IT , CoopCloud, Oficina Virtual 
y la extensión de la Fibra Óptica”.

Por su parte, Alejandro Demarchi del área de Telecomunicaciones 
explicó los trabajos que se están realizando. “Estamos realizando 
instalaciones con enlaces inalámbricos, que permiten disponer del 
triple play en la zona rural accediendo a los canales de televisión, 
Internet de banda ancha con WIFI y el servicio de telefonía”, indicó.

Los trabajos están siendo realizados por los técnicos Esteban 
Giustina y Guillermo Coloma”.

El nuevo espacio funciona en la esquina de Alvear y San 
Luis y su coordinador es Franco Muller

La Municipalidad de Porteña realizó el pasado martes el 
acto de inauguración de la Oficina de Empleo, en la esquina 
de Alvear y San Luis.  

La nueva dependencia está destinada a gestionar 
distintos programas federales y provinciales destinados a 
generar nuevas oportunidades de trabajo para los vecinos 
de la localidad. También se harán entrevistas y cursos de 
capacitación para quienes deseen ingresar al mundo laboral. 
El lugar servirá además como nexo entre las empresas o 
comercios que buscan empleados y quienes necesitan una 
fuente de trabajo.

El acto fue presidido por el intendente municipal Carlos 
Baigorria, quien estuvo acompañado la presidenta del 
Concejo Deliberante, Cecilia Lorenzatti; la secretaria de 
Obras Públicas, Carola Giraldi y el coordinador de la nueva 
Oficina de Empleo, Franco Müller, entre otras autoridades. 
Además, Ignacio Basélica Nebreda, futuro titular de la Agencia 
Territorial Córdoba, envió su saludo a través de un video en el 
cual subrayó que el mercado de trabajo y su dinámica requiere 
de la instrumentación de políticas públicas activas que 
proporcionen a la población mayores y mejores herramientas 
para acceder a un trabajo digno

En su discurso, Baigorria recordó que las gestiones para 
contra con esta Oficina se iniciaron en el año 2016 ante 
el Ministerio de la Producción y el Trabajo de la Nación 
Delegación Córdoba. “Sabemos que la articulación entre 
el Estado, la sociedad civil y el sector empresarial es muy 
importante para movilizar los engranajes que le permiten a 
las personas canalizar sus expectativas laborales e insertarse 
especialmente a través del trabajo. Esa es nuestra misión y 
nuestro objetivo y es a través de este espacio donde vamos a 
posibilitar una interconexión entre las empresas que buscan 
trabajo, los demandantes que buscan encontrar ese espacio y 
nosotros con todos los instrumentos y el equipo de gobierno 
articulando esta politica a través de diferentes acciones”, 
señaló Baigorria al inaugurar la Oficina.

El mandatario dijo que “a través de este espacio vamos 
no solo poder entrevistar a aquellas personas que están 
buscando trabajo, sino también conocer el grado de 
preparación que tienen y a través de distintos programas 

que desde el Ministerio bajan poder formarlos y de esa forma 
que se inserten en el trabajo”. “Del mismo modo nos va a 
permitir conocer, de parte del estado municipal, qué índice de 
desocupación o subocupación existe”, agregó

Baigorria consideró que “el éxito de esta oficina depende de 
todo el esfuerzo y el compromiso que seamos capaces cada 
uno de nosotros de impregnarle”.

Por último mencionó que el coordinador de la Oficina 
de Empleo será Franco Muller, quien trabajará de manera 
articulada con la secretaría de gobierno, el área de salud, 
educación y el gabinete piscopedagógico.

El intendente Baigorria 
inauguró la Oficina de Empleo

CAMILO BERGERO 610
TEL.: 03564 - 450028 / 451128 / 451332

PORTEÑA - CÓRDOBA

PORTEÑA
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Durante el desarrollo del mismo, el Municipio 
reconoció a cuatro personas con las distinciones 
de “Ciudadanos destacados” y “Ciudadanos 
ilustres”.

Las dos primeras distinciones fueron para 
Natali Lastra y Fabricio Nicolás Castillo, dos 
ciudadanos que en el contexto actual, dejaron 
absolutamente todo y se pusieron a disposición 
de la sociedad.

De manera voluntaria, durante 12 hs, estas 
personas trabajaron desde el primer día en los 
puestos de control. Sin importar el clima, sin 
más intereses que el bienestar de la ciudadanía, 
han trabajado 98 días sin descanso. Han 
festejado sus cumpleaños con sus compañeros 
en el puesto, postergando tiempo en familia y la 
comodidad del hogar.

Por su parte, Irene Vizgarra y Bruno Narciso 
recibieron el premio como “ciudadanos ilustres”

Irene, nacida el 16 de Septiembre de 1937, de 
vocación enfermera, a los 18 años comenzó con 
sus primeras tareas como tal con el Dr. Aquiles 
Martina, su maestro. En 1959, con la apertura 

del Samco, estrenaba un rol fundamental 
para la comunidad en esa institución. 
Por aquellos tiempos, al enfermo se lo atendía en 
casa, y no importaba cuán lejos se encontraba, 
contaba con su bicicleta que hasta allá la llevaba. 
No había horarios, ni estación del año, no había 
frío ni calor que se interpusiera, la prioridad 
era siempre su trabajo como enfermera. 
Su retiro fue en 1996 con ya 60 años, pero su 
vocación se ha prolongado en el tiempo hasta 
la actualidad. Hoy, con dos hijos y varios nietos, 
lleva ya 65 años de vocación y dedicación 
a la salud. No hay sanguillermino que no la 
reconozca por la calle, con su andar pausado en 
la siempre vigente bicicleta.

Bruno nació el 9 de Agosto de 1939. 
Formado en nivel secundario en la Ciudad 
km de La Plata, retornó a San Guillermo 
en los años 50, para dedicarse a trabajar 
en la antigua Usina Boscarol. 10 años más 
tarde, radicado en Córdoba buscando seguir 
con sus sueños, trabajó en la Planta de 
tratamiento de Clomaturo de Cigueñales. 

Para los años 70, ya retornado en San Guillermo, 
se dedicó a trabajar en el taller de rectificaciones 
de motores que montaron en familia. 
Su preocupación por la comunidad lo llevó 
a involucrarse en distintas Instituciones de 
manera voluntaria, en Club Unión Cultura y 
Deportivo desde los inicios de los carnavales, 
en el armado de las instalaciones eléctricas; 
en la Sub Comisión Deporte Motor, e incluso 
en la Comisión directiva para cuando el primer 
polideportivo comenzaba su construcción. 
Con la llegada de sus hijos se involucró 
con la Cooperadora de la Escuela Mariano 
Moreno. Y la política tampoco podía faltar, 
cumpliendo su rol de asesor de los presidentes 
Comunales Lorenzo Boscarol y Denio Mateucci. 
Las obras públicas de San Guillermo también 
han recibido su intervención. Participó de la 
proyección e instalación de la red de agua 
potable de la ciudad. Y su broche de oro, como 
miembro fundador del Cuartel de Bomberos 
Voluntarios San Guillermo, su primer presidente 
y miembro de la comisión hasta su retiro en 2010. 
Hoy, a sus 80 años, padre de 5 hijos, es un 
ciudadano preocupado e involucrado con su 
población, cuyo legado es inmensurable, con un 
aporte a los cimientos de nuestras instituciones, 
con dedicación voluntaria y desinteresada.

Finalmente se nombró a Araceli Sotelo como 
la nueva Embajadora de San Guillermo.

Paseo de los Graduados 2020

Luego del acto, las autoridades dejaron 
inaugurado el “Paseo de los Graduados”, 
un espacio que representa a las Promos 
2020 de la ciudad. Cada uno plantó 
su árbol, dejando su nombre grabado. 
“Hemos generado todos juntos un nuevo 
espacio de esparcimiento, articulando ecología, 
juventud y sentido de pertenencia. Es mi mayor 

deseo, que cada joven, pueda en un futuro 
compartir con su familia de este hermoso paseo 
que hoy se inauguró. Gracias Promos 2020 por 
sumarse a la iniciativa”, expresó la intendenta 
Romina López al habilitar este nuevo sector en 
la ciudad.

126 años y Patronal: acto, ciudadanos 
ilustres y Paseo de los Graduados

SAN GUILLERMO

CIUDADANOS ILUSTRES

CIUDADANOS DESTACADOS

EMBAJADORA 2020
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A partir de una iniciativa presentada por el Bloque 
de Senadores de la UCR, en la sesión virtual del jueves, 
se declaró de interés provincial dos Proyectos de 
Investigación del Laboratorio de Desarrollo Biotecnológico 
de la Facultad de Bioquímica y Ciencias Biológicas de 
la Universidad Nacional del Litoral (FBCB - UNL), en 
vinculación con el Consejo Nacional de Investigaciones 
Científicas y Tecnológicas (Conicet) y las empresas 
Cellargen Biotech SRL y Biotecnofe SA, quienes trabajan 
en el desarrollo de proteínas recombinantes para el uso 
en vacunas que puedan prevenir el Covid-19 y Kits de 
diagnóstico, control y monitoreo de la enfermedad.

“Estos proyectos fueron seleccionados por la Agencia 
Nacional de Promoción Científica y Tecnológica, entre 900 
propuestas de todo el país de los cuales se financiarán 64 
en todo el país y 2 son de la ciudad de Santa Fe”, se indica.

Fundamentos

Los legisladores radicales -en coincidencias con los 
concejales del mismo signo político de la capital provincial- 
destacan que “es para la ciudad de Santa Fe, un orgullo 
poder declarar de Interés un nuevo logro de científicos 

de Santa Fe, más aun tratándose de proyectos de 
trascendencia mundial” 

“El Dr. Claudio Prieto, Director del Proyecto de 
investigación ha manifestado que se proponen desarrollar 
un candidato vacunal a base de virus-like particles 
(partículas similares a virus) con proteínas recombinantes 
de SARS-CoV-2 y ensayar en animales de experimentación 
la respuesta inmunológica generada. Antes del año 
sabremos si los candidatos vacunales propuestos inducen 
la producción de anticuerpos neutralizantes. Para luego 
sí, iniciar una nueva etapa que comprende los ensayos en 
humanos”, explicaron. 

Al respecto la Facultad fundamentó lo siguiente: “Este 
proyecto se basa en una plataforma tecnológica ya 
instalada en Santa Fe para investigar partículas similares 
a virus (VLPs, del inglés virus-like particle)”

El equipo multidisciplinario de trabajo está 
compuesto por 16 investigadores nucleados en el Centro 
Biotecnológico del Litoral, perteneciente a la Facultad de 
Bioquímica y Ciencias Biológicas de la UNL y 8 vinculados 
a las empresas Cellargen Biotech S.R.L, pre incubadas 
en la Facultad, y Biotecnofe S.A., incubada en el Parque 
Tecnológico del Litoral Centro.

En la jornada del pasado miércoles 
24, la comunidad de Brinkmann vivió 
su fiesta patronal en honor a San Juan 
Bautista con diversas actividades 
que se tuvieron que realizar bajo 

el formato virtual y adaptándonos 
a la nueva modalidad debido al 
Aislamiento Social, Preventivo y 
Obligatorio por la pandemia del 
coronavirus.

Por la mañana en la Parroquia 
San Juan Bautista, se realizó la 
celebración de la Santa Misa presidida 
por el Obispo Monseñor Sergio 
Buenanueva. También acompañaron 
los párrocos Lorenzzatti, Hidalgo y 
Zencklusen. 

La misma se realizó sin la 
presencia del púbico pero con el 
acompañamiento del intendente 
Municipal Gustavo Tevez junto 
a funcionarios, el subcomisario 
Facundo Bosco y el presidente de 
Bomberos Voluntarios Marcelo Tonini. 

Tras la misa, se realizó la tradicional 
procesión del Santo Patrono 
alrededor de la Plaza San Martín. Esta 
vez no hubo público acompañando la 
misma. 

Luego a la noche desde las 20 
horas se realizó un programa especial 
de televisión que fue transmitido por 
los dos canales locales: Universal 
Medios, Coonet Televisión, las redes 
sociales del Municipio y de las radios 
locales. 

El programa contuvo diferentes 

atractivos como espectáculos 
musicales grabados previamente, a 
cargo de Grupo Peña el Reencuentro, 
Raúl y Javier Lencina, Franco Tevez, 
Los Sanavirones, José Luna y Roque 
Ibáñez y el Taller de Danzas Alma de 
Pueblo.

También hubo entrevistas 
realizadas previamente a Mario 
Gay (ciudadano más longevo de la 
ciudad); Elena Pisani (próximamente 
declarada Ciudadana Centenaria); 
Marta Gianinetti (anécdotas de la 
ciudad); Beba Gavelli (anécdotas de la 
ciudad); Ascensión Gilda Guzman de 
Torres (historia de la ciudad); Nestor 
Damlazzo (película Con el Sudor de tu 
Frente) y una entrevista en vivo con el 
intendente Gustavo Tevez. 

Del mismo modo hubo saludos 
de “Brinkmanenses por el Mundo”, 

descendientes de Julio Brinkmann, 
autoridades provinciales y 
personalidades destacadas del 
ambiente. 

Otro de los atractivos de la noche 
fue una simbólica “Fogata de San 
Juan” que se realizó en vivo. Los 
televidentes enviaron sus deseos 
y sobre el final del programa se 
quemaron todas las peticiones 
de olvido y los pedidos de buenos 
augurios para las épocas que se 
avecinan. 

Sobre el final del programa se 
realizó el brindis de “Vinos San 
Giovanni” con Raúl Possetto. Un 
brindis que se realiza todos los años 
en esta fecha. 

Este gesto trató de abrazar a todos 
los brinkmanenses en el festejo del 
día de San Juan Bautista. 

Declararon de Interés dos proyectos 
de investigación científica desarrollados 
en la ciudad de Santa Fe por el Covid-19

Brinkmann vivió de 
manera virtual sus 
fiestas patronales
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Desarrollo Social entregó 
71 kits sanitarios a 

los beneficiarios de la 
Tarjeta Social

La secretaria de Desarrollo Social de la Municipalidad 
de la ciudad de Morteros realizó en la mañana de ayer 
la entrega de 71 kits sanitarios a los beneficiarios de la 
Tarjeta Social.

Estos kits sanitarios fueron adquiridos a través 
de fondos enviados por la Provincia, en el marco del 
programa de entrega de elementos de protección 
contra el Covid-19. 

La provincia depositó la suma de 500 pesos por cada 
beneficiario de la Tarjeta Social y el municipio compró 
los productos que integran el kit sanitario

Los kits están compuestos por alcohol, lavandina, 
detergente, perfumina, jabón para manos, papel 
higiénico y rollos de cocina. 

“La prioridad es la salud de los morterenses y por 
eso es importante seguir con las medidas preventivas; 
uso del barbijo, la distancia social, lavarse las manos 
con agua y jabón, frotarse con alcohol, limpiar con 
agua lavandina (70-30%) y ventilar las viviendas y los 
espacios”, enfatizó la secretaria de Desarrollo Social, 
Patricia Ferrero.

CoopMorteros habilitó el 
pago de servicios con débito 

automático
Cada vez son más los trámites que pueden realizarse desde la 

virtualidad de CoopMorteros. Ahora no sólo se puede pagar las 
facturas a través de la Oficina Virtual de manera simple y rápida, 
sino que además se suma la posibilidad de pago automático y así 
desentenderte de fechas de pagos y recargos por vencimientos. 
“Gestionar el pago automático de la factura simplifica el abono 
mensual de los servicios, y permite asegurarse de estar siempre 
al día”, destacó Diego Vaira desde el Departamento de Sistema.

Ventajas del pago automático
- Tranquilidad: no será necesario recordar las fechas de 

vencimiento de los servicios.
- Cumplimiento: te asegurás estar al día, evitando recargos por 

demora en el pago.
- Ahorro de tiempo: no será necesario ocupar tu tiempo en 

pagar, ya sea a través de los canales digitales o dirigiéndote 
personalmente a los lugares de pago.

- Seguridad: no tendrás que utilizar dinero en efectivo.
- Sin costo: este servicio no cuenta con costo adicional alguno.
- Practicidad: te adherís al pago automático de manera simple 

y rápida.

Cómo adherirse al Débito Automático
CoopMorteros cuenta con dos opciones: a través de débito en 

cuenta y/o tarjeta de crédito. 
Debés ingresar a www.coopmorteros.com y descargar 

los formularios de solicitud. Luego se deberán presentar en 
la cooperativa con todos los datos (importante, debe tener 
la firma y la descripción de todas las cuentas a debitar) 
Para más información podés consultar al 402000 donde un 
asesor les brindará todos los detalles para realizar el trámite de 
gestión y adherirse a esta nueva modalidad de pagos de servicio 
por débito automático.

Ingresá:
https://app.coopmorteros.coop/…/DebitoAutomatico-Tarjeta.

pdf 
https://app.coopmorteros.coop/…/…/DebitoAutomatico-CC-CA.
pdf

Desde la semana pasada, un equipo de salud y desarrollo 
social de la Municipalidad de la ciudad de Morteros recorre 
los barrios recordando a los vecinos cuáles son las medidas de 
prevención básicas para evitar la propagación del coronavirus. 
Puerta por puerta entregan barbijos y alcohol, haciendo 
hincapié en el cuidado y la responsabilidad individual 
Los primeros barrios visitados fueron Sucre, Malvinas y San 
Cayetano. De la recorrida participaron el intendente José Bria junto 
a la secretaria de Desarrollo Social, Patricia Ferrero, entre otros. 
Una de las acciones claves y más efectivas que deben 
incorporarse a la rutina diaria es lavarse las manos a 
menudo. Además, al toser o estornudar, hay que taparse 
la boca y la nariz con pañuelos desechables, o con la 
cara interna del codo, y lavarse las manos enseguida. 
En el día a día, se debe mantener una distancia prudencial entre las 
personas y se debe evitar el contacto cercano con las que tengan 
síntomas de infección respiratoria. Otra recomendación importante 
es evitar compartir comida y utensilios sin limpiarlos debidamente. 
Como norma general, se deben evitar las aglomeraciones y los 
espacios cerrados con un gran número de personas

El cronograma
Estas visitas informativas se realizarán en todos los barrios de 

la ciudad, finalizando en la plaza San Martín.

Este es el cronograma establecido para los próximos días: 
- Martes 30 junio CAPS San Jorge 
- Miércoles 1 y viernes 3 de julio CAPS Roca y Arsenal 
- Martes 7 de julio CAPS Jorge Newbery 
- Martes 14 de julio Plaza San Martín

En la mañana del miércoles, la revista loca “Noticias de Suardi” 
dirigida por Mauricio Luis Barrionuevo, recibió un reconocimiento 
por parte de la Municipalidad por su vigésimo aniversario de 
publicar información de la ciudad.

La revista es de publicación mensual y con una tirada de 300 
ejemplares, llega desde hace veinte años a los diferentes puntos 
de la ciudad de Suardi.

El agasajo se llevó a cabo en el primer piso del edificio 
municipal, y contó con la presencia del Intendente Hugo Boscarol; 
el Presidente del Concejo Municipal Gustavo Sella; los ediles 
Analía Scarpolini, Roberto Pelussi, Diego Sella y Daniel Racca; 
el Secretario de Gobierno Diego Fontanessi; la Secretaria de 
Hacienda y Finanzas Jimena Lingua; los representantes del 
Área de Prensa y Difusión Diego Ricchiardi y Nicolás Barolo y la 
referente del Área de Cultura y Educación Marianela Mottura.

Barrionuevo, que estuvo acompañado por sus familiares, 
recibió una plaqueta y el saludo de todos los presentes quienes 
reconocieron el trabajo periodístico profesional desarrollado a lo 
largo de estos 20 años.

Desde El Tiempo, donde en los últimos años ha colaborado 
también con nuestro medio como corresponsal ayudando a 

reflejar la vida de esa ciudad, nos sumamos con el saludo y lo 
felicitamos por su labor comprometida.

Morteros: recorren los barrios e informan 
a vecinos sobre medidas de prevención 

frente al coronavirus

Reconocimiento del Municipio a la Revista 
“Noticias de Suardi” por sus 20 años de publicación

MORTEROS
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La Mutual de Centro Social de Brinkmann festejó el jueves 
sus 30 años de vida institucional. Un cumpleaños que no pudo 
ser como quizás se lo imaginaron sus dirigentes debido a la 
pandemia del coronavirus,  pero que igualmente se celebró 
con un desayuno con la presencia de autoridades de la mutual, 
club e instituciones, importantes anuncios y el sorteo de 300 
mil pesos en órdenes de compra entre sus asociados.

En la sala de conferencias de la entidad, se concretó el 
desayuno del cual formaron parte el presidente de la entidad 
mutualista Claudio Manuel, su gerente Mario De Paul, el 
intendente de la ciudad Gustavo Tevez, el presidente de Club 
Centro Social Claudio Pietroni; el presidente de la Fundación 
Construirnos Federico Diaz y la directora del Instituto 
Educativo Lucila Alias, además de integrantes del consejo 
directivo actual.

Claudio Manuel fue quien dio la bienvenida a todos los 
presentes con un agradecimiento muy especial a todos 
los presidentes y a aquellas personas que pasaron por las 
diferentes comisiones durante estos 30 años. Posteriormente 
el intendente Tevez felicitó a loa directivos de la Mutual por este 
nuevo aniversario e hizo entrega de una placa recordatoria.

Por último Mario De Paúl usó de la palabra para hacer tres 
importantes anuncios. 

El primero fue la cesión de dos planes adjudicados que tiene 
la Fundación Construirnos para la refacción del quincho de 
piletas. “La idea es volver a tener un salón mediano para la 
realización de eventos y la puesta en valor del complejo. El 
monto aproximado de la inversión es de 4 millones de pesos”, 
indicó De Paúl.

El segundo anuncio tiene que ver con la Tarjeta Consuma y 
por último, una nueva línea de ayuda para los socios por un 
monto total de 10 millones de pesos.

Los festejos continuaron por la noche con el evento “Sorteo 
de los 30” en el Teatrillo Municipal, denominado así porque se 
realizó el sorteo de 30 órdenes de compras de 10 mil pesos 
casa una para canjear en cualquiera de los comercios adheridos 
a Tarjeta Consuma.

Participaron sólo ex presidentes y directivos actuales de la 
Mutual. La conducción estuvo a cargo de Germán “Capocha” 
Orellana.

El evento se transmitió en vivo por las dos televisoras locales 
y por los perfiles de youtube y facebook de la entidad

En el transcurso del mismo, se proyectaron videos y saludos 
de integrantes de la familia rojinegra

De esta manera, distinta por la situación de pandemia pero 
no por ello menos trascendente, Mutual Centro festejó sus 
30 años junto a quienes la acompañaron a lo largo de tres 
décadas.

Los ganadores
Estos son los 30 ganadores de las órdenes de compra por 10 

mil pesos cada uno:
Hernández Lorena; Barrios José Luis; Casagrande Claudio; 

Manavella Norma Susana; Brezzo Maria Eugenia; Avila Oscar 
Anibal; Biderbost Paola; Durando Analia; Devi Miguel Angel; 
Grosso Gustavo Daniel; Camejo Marcelo Juan; Peralta Fernando 
Oscar; Nuñez Leonardo Gabriel; Possetto Jorge Omar; Mercado 
Juan; Arnaudo Guillermo; Utrera Sofía; Ludueña Ariel; Etichetti 
José Alberto; Uviedo Vanesa; Jakich Fabián Alberto; Barbero 
Noelia Verónica; Tiranti Carolina Soledad; Mina Gabriel Rodolfo; 
Flores Jorge; Ponsetti Juan Marcelo; Cesana Silvia Inés; Arcari 
Rocío; Lopez María José y Tossolini Jesica Natalí.

Cada lunes, miércoles y viernes el grupo Red Innovación Social lleva la 
merienda a los pequeños de barrio Arsenal. De esta manera el comedor 
“Pintando Sonrisas” continúa su actividad a pesar de la pandemia

Red Innovación Social no es una ONG, es un grupo de voluntarios de 
Morteros y la zona, que respetando las indicaciones sanitarias lleva tres 
veces a la semana la merienda a 76 niños de barrio Arsenal, a través 
del merendero “Pintando Sonrisas”, como una manera de contener y 
acompañar a las familias en esta situación de pandemia.

Al declararse la cuarentena, el merendero que funciona en barrio 
Arsenal se las ingenió para seguir llevando el alimento a los más 
pequeños. Adoptando las medidas de seguridad para prevenir posibles 
contagios de coronavirus: el grupo liderado por Analia Quiroga, Carmen 
Paira, María Elena Gómez, Mariela Hernández, Isabel Sueldo, Susi Lenta, 
Isa Gauna y Miriam Gorosito, Walter y Carmen Rodríguez, referentes del 
barrio junto a colaboradores de otras localidades Martin Gaido (Colonia 
Vignaud) y Guillermina (Freyre) preparan el chocolate y distribuyen los 
bizcochos en bolsitas usando todas las medidas de bioseguridad, guantes, 
barbijo, alcohol en gel y espray con agua y lavandina para desinfectar.

De esta forma todos los lunes, miércoles y viernes preparan una 
gran cantidad de leche chocolatada que luego entregan en botellas 
previamente desinfectadas.

El merendero funciona gracias a las donaciones de particulares y de 
instituciones de la ciudad, por lo que siempre necesitan del aporte de los 
vecinos ante la creciente demanda.

Además ante la llegada del frio decidieron encarar una campaña del 
abrigo para dar respuesta a otra de las necesidades de los vecinos del 
barrio

Quienes deseen colaborar pueden comunicarse al 3562-435393 
(Carmen) / 3562-415788 (Analía) o bien llevar su colaboración a Ayacucho 
1567 o Ayacucho 783 de Morteros.

Mutual Centro festejó sus 30 años 
con anuncios y $300.000 en órdenes 

de compra entre sus socios

“Pintando Sonrisas” lleva la merienda 
a 76 niños de barrio Arsenal

MORTEROS

BRINKMANN
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Morteros: piden colaboración a la comunidad 
para el sostenimiento de la Parroquia

“Tuvimos la suerte de poder comprar 
esta incubadora que costó 870 mil 
pesos, pero nosotras somos solo 
intermediarias, este es el pueblo, es el 
pueblo el que colabora mensualmente 
con su cuota societaria”, dijo la 
presidenta de la Cooperadora. Durante 
el acto de entrega se anunció también 
la compra de un electrocardiógrafo y 
videocámaras de seguridad. También 
anunciaron una campaña para aumentar 
el número de socios.

En la mañana de hoy integrantes de la 
Cooperadora del Hospital Municipal Dr. 
José Sauret entregaron a las autoridades 
municipales y del nosocomio, una 
flamante incubadora de bebés portátil 
con pantalla led de transporte base. 

La entrega se realizará en el sector de la 
ampliación del nosocomio, y contó con la 
presencia del intendente Municipal. José 
Bria, la viceintedente Valeria Gandino, el 
Jefe de Gabinete Javier Nari, secretarios 
del Gabinete Municipal, el director del 
Hospital Dr. José Sauret Fernando Geddo, 
pediatras y profesionales del nosocomio 
e integrantes de la Cooperadora del 
Hospital, entre otros.

“Las mujeres del Hospital una vez más 
van a hacer un aporte en este caso un 
equipo médico de última generación, una 

incubadora portátil, que nos sirve para 
que los bebés que lo necesiten lo puedan 
tener aquí o puedan ser transportados a 
una neonatología en algún nosocomio de 
la provincia”, destacó Bria agradeciendo 
en nombre de la comunidad el trabajo de 
la Cooperadora a lo largo de los años.

Por su parte la presidente de la 
Cooperadora del Hospital, Ermelinda Rui 
dijo que “solo somos unas intermediarias 
porque este es el pueblo, es el pueblo 
el que colabora mensualmente con su 
cuota societaria”. 

“Tuvimos la suerte de poder comprar 

esta incubadora que costó 875.229 pesos 
y ahora está en manos de los médicos 
para que la puedan usar”, aseguró

Otra de las integrantes de la comisión 
María Teresa Tosolini adelantó que 
“próximamente compraremos un 
electrocardiógrafo para reemplazar el 
que actualmente tiene el Hospital que 
está un poco deteriorado”.

Ante el anuncio el secretario de Salud 
Gonzalo Aubone valoró la excelente 
administración de los integrantes de 
Cooperadora que además ayudará 
con su aporte en la implementación de 
un sistema de videocámaras que se 
hace necesario debido a la ampliación 
del edificio. “No podemos dejar pasar 
la importancia de estas acciones 
mancomunadas de grupos de personas 
que van hacia el bien común. Cuando el 
ser humano se coordina y hace las cosas 
en conjunto tiene altas probabilidades 
de ser exitoso”; sostuvo Aubone.

Por último, las mujeres de la 
Cooperadora adelantaron que en los 
próximos días pondrán en marcha una 
campaña para aumentar el número 
de socios. La cuota será de 50 pesos y 
quienes deseen colaborar pueden llamar 
a los siguientes teléfonos fijos: 03562 – 
423014 / 402969 o celulares: 03562 – 
15669455 / 15442791 / 15568927

La gran mayoría cree que la Iglesia es sostenida económicamente 
por el Estado, sin embargo, su principal sostén es el aporte o 
donaciones de sus fieles.

Hoy en medio de la pandemia por el coronavirus, sus ingresos 
se ven sumamente afectados y eso dificulta cumplir con los 
gastos de mantenimiento habituales, que ronda los 100 mil pesos 
por mes. Sin tener en cuenta otras necesidades como el cuidado y 
mejoras de los edificios por ejemplo. 

Es por ello que desde el Consejo de Asuntos Económicos de la 
Parroquia de Morteros -que se encarga de la gestión de recursos 
materiales para el sostenimiento de la obra evangelizadora de la 
comunidad-, decidieron iniciar una especie de campaña que invita 
a los ciudadanos a colaborar con lo que pueda.

“La pandemia, como a todos, nos ha complicado. Al tener las 
iglesias cerradas durante casi tres meses, no recibir aportes y 
tampoco poder realizar algún tipo de eventos, nos hace recurrir 
a toda la comunidad para lograr algún tipo de apoyo en dinero y 
así poder cubrir con los gastos que son fijos”, indicó Luis Mainardi.

En la misma línea, José Racca, dijo que “los gastos son muchos y 

tenemos que cubrirlos. Al inicio del años se planificaron diferentes 
eventos pero la llegada del coronavirus nos imposibilita realizarlos 
y debemos recurrir a la comunidad”.

“Aproximadamente son unos 100 mil pesos por mes, que es el 
costo de ambas parroquias”, agregó Oscar Altieri en relación a los 
costos que deben afrontar mensualmente.

“Vamos a recorrer la ciudad y le vamos a pedir una colaboración 
para los gastos fijos y para mantener la parte edilicia de la Iglesia”, 
señaló Altieri, remarcando que el “aporte va a ser voluntario y 
cada uno donará lo que pueda. Sabemos que algunos pueden 
más, otros menos, todo es importante y va a sumar a la causa”.

Finalmente, Sebastián Demarchi, agradeció a todas “esas 
familias que a pesar de estar cerrada la Iglesia y no poder concurrir 
durante todo este tiempo de cuarentena, se acercó igualmente a 
dejar su donación. Fue muy importante para que podamos seguir 
adelante”.

“A muchos seguramente le vamos a volver a golpear la puerta 
para que nos vuelva a dar una mano y a otros que todavía no 
lo hicieron le vamos a pedir que se sumen, para que podamos 

sostener toda la obra evangelizadora y mantener en buen estado 
los edificios”, manifestó Demarchi.

Aquellos interesados en “dar una mano”, pueden acercarse 
hasta la secretaría parroquial, en las entidades mutuales 
mediante transferencia de dinero o bien con cualquier integrante 
del equipo del Consejo de Asuntos Económicos de la Parroquia.

El Hospital Dr. José Sauret recibió una incubadora 
de bebés portátil donada por la Cooperadora

MORTEROS
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Brinkmann: vía zoom, 

el historiador Esteban Dómina 
disertó sobre Manuel Belgrano

De la misma participaron unas 130 personas entre autoridades municipales, representantes de 
instituciones, docentes, directivos y alumnos de las escuelas de la ciudad y zona rural

En la tarde del martes se realizó una charla 
virtual vía plataforma zoom con el reconocido 
historiador y escritor Esteban Dómina.

La misma fue organizada por el Concejo 
Deliberante de la ciudad de Brinkmann en 
el marco del tradicional “Premio Manuel 
Belgrano”, teniendo en cuenta que este año 
no pudo realizarse la entrega del mismo. 
Del zoom participaron unas 130 
personas entre autoridades municipales, 
representantes de instituciones, docentes, 
directivos y alumnos de las escuelas de la 
ciudad y zona rural.

La bienvenida la dieron el intendente 
Gustavo Tevez y la presidente del Concejo 
Deliberante Mariela Quinteros. Luego 
Dómina inició la charla contando la historia 
del General Manuel Belgrano, sus valores, 
creencias y ahondó en curiosidades 
y datos de color que desconocíamos. 
La reunión también fue transmitida 
por los medios de prensa locales 
para que el resto de los ciudadanos 
disfruten de esta interesante charla. 
Desde el Gobierno Municipal se agradece 
la predisposición de los medios de prensa 
locales que participaron y le dieron difusión 
a la disertación.

En dos jornadas, se llevó a cabo el “Congreso 
de capacitación virtual de Deporte y Educación”, 
auspiciado por el Senador Felipe Michlig y 
el Diputado Marcelo González, que tuvo la 
presencia de destacados disertantes y récord 
de inscriptos.

Esta nueva propuesta ofrecida por los 
legisladores de manera gratuita (para los 
habitantes del departamento San Cristóbal) 
a través de la plataforma Zoom, tuvo en su 
primera teleconferencia sobre Deportes, 
dictado el sábado 20 de junio, la disertación de 
Sergio “Oveja” Hernández, el profe Salorio, César 
Palmieri y otros destacados profesionales.

Este sábado en tanto, se desarrolló el 
Congreso de Educación con la disertación de 
Liliana González (“El desafío de re-crear la 
escuela”), Chiqui González (“¿Puede la escuela 
educar sin cuerpo -Hhuellas de la pandemia en 
los aprendizajes)” y Ruth Harf (“Cuando de jugar 
se trata”).

La concurrencia de este Congreso llegó a 
1000 personas que era el máximo permitido por 
la plataforma virtual empleada.

El senador Felipe Michli, al momento de 
participar de la teleconferencia, ponderó “el 
excelente resultado de este nueva propuesta 
de capacitación virtual, que superó nuestras 
expectativas en cuanto a la cantidad de 
participantes”, al momento que destacó “el 
trabajo de los coordinadores y el nivel de 

excelencia de los expositores”. 
También se comprometió junto al Diputado 

González a “seguir promoviendo y apoyando 
-en forma gratuita- este tipo de actividades 
pedagógicas”.

En este sentido adelantó que “ya estamos 
trabajando en la organización de otras 
propuestas de capacitación muy atractivas 
y gratuitas para toda la población. Son 
experiencias muy enriquecedora e inclusivas, 
ya que a partir de las nuevas tecnologías 
intuitivas- el sistema de videoconferencias es 
de fácil acceso desde cualquier dispositivo, con 
conexión a internet”.

El Diputado Marcelo Omar González también 
resaltó “la participación de los calificados 
expositores hablando sobre temas de gran 
importancia en relación al Deporte y la 
Educación, pilares fundamentales que debemos 
cuidar y proteger, aún en tiempos difíciles, como 
en esta época de pandemia”.

Cabe recordar que desde el comienzo de 
la pandemia el Senador Michlig y el Diputado 
González vienen impulsando este tipo de 
actividades virtuales, primero -durante el mes 
de mayo- con el “Ciclo de Capacitaciones en 
Casa” y en este mes de junio con el “Congreso 
de Educación y Deporte”, con la coordinación de 
Cristian Cammisi y José Ignacio Linares, de la 
ciudad de San Cristóbal.

El Punto Digital Morteros pone en marcha 
un nuevo ciclo de talleres que apuntan a 
formar emprendedores/as de la economía 
social, popular y solidaria en herramientas de 
gestión y financieras que faciliten la toma de 
decisiones y la operación de las actividades 
que desarrollan. A su vez, se incluye un taller 
de educación financiera para adultos mayores. 
Está destinado a emprendedores/
as de la economía social, popular 
y solidaria y adultos mayores. 
La modalidad de la capacitación es a través 
de 5 encuentros, a saber:

-30/6 (11.00 horas) Taller – Finanzas 
Digitales (1) 
Brinda herramientas y aplicaciones digitales 
que permiten realizar pagos, transferencias y 
gestiones para la economía cotidiana: banca 
digital, billeteras virtuales, transferencias, 
orden de extracción, depósitos, Precios 
Cuidados, Mi Argentina. 
-7/7 (11 horas) Taller – Finanzas y 
Emprendimientos (2) 
Tiene como objetivo dar a conocer y 

fortalecer conceptos vinculados a los 
servicios financieros a los que pueden 
acceder los microempresarios, como ahorro 
y financiamiento. 
-14/7 (11 horas)  Taller – Pensar el 
Emprendimiento (3) 
Trata dos aspectos de relevancia en la 
gestión de cualquier emprendimiento: 
la planificación y la comercialización, 
incluyendo comercio electrónico. 
-21/7 (11 horas) Taller – Análisis de Costos del 
Emprendimiento (4) 
Busca fortalecer los conocimientos 
vinculados al cálculo de costos de los 
proyectos productivos, de forma que 
se facilite la determinación de precios y 
ganancias adecuadas. 
-28/7 (11 horas) Taller – Finanzas Mayores (5) 
Promueve el manejo de herramientas 
y conocimientos financieros por parte 
de adultos mayores: uso de medios de 
pago y cajeros automáticos, préstamos 
y sobreendeudamiento, derechos de los 
usuarios financieros.

Morteros: Inicia un nuevo ciclo de 
videoconferencias en el Punto Digital

Con record de participantes 
se desarrolló el Congreso 

“Deporte y Educación”
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AMSAFE hará un 

“apagón educativo 
provincial”

Será los días 1 y 2 de julio. Reclaman paritarias salariales y 
condiciones de trabajo. Sin estas dos cosas no habrá vuelta a 
clases

El gremio de la educación definió por unanimidad realizar un 
“Apagón Educativo Provincial” los días 1 y 2 de julio, y comunicar 
a las autoridades que sin paritaria salarial y condiciones de 
trabajo, no hay vuelta a clases.

Lo resuelto es producto de las conclusiones surgidas de 
las reuniones realizadas en las Delegaciones de AMSAFE con las 
Comisiones Directivas y Delegados/as gremiales.

“Los trabajadores y las trabajadoras de la educación han 
dado muestras de solidaridad, compromiso y 
responsabilidad, sosteniendo el vínculo pedagógico con los 
alumnos y las alumnas, atendiendo los comedores escolares, 
brindando la copa de leche, sin recibir aumento salarial”, 
emitieron en un comunicado

En este sentido, remarcaron que “desde el mes de marzo, en 
que fue suspendida la paritaria, de manera unilateral por el 
gobierno provincial, AMSAFE reclamó de distintas maneras y 
sosteniendo diferentes acciones para visibilizar los reclamos. 
Hoy, en conjunto, por unanimidad, y ante la ausencia de 
respuestas se definió llevar adelante esta medida”, subrayaron.

En la previa a las vacaciones de invierno, los docentes 
elaborarán y comunicarán a estudiantes y familias su valoración 
sobre cómo se desarrolló el proceso de enseñanza-aprendizaje. 
La fecha prevista en el anuario escolar no pudo adelantarse por 
razones epidemiológicas.

El Ministerio de Educación informó a las escuelas de todos los 
niveles y modalidades educativos de la provincia que el receso 
escolar se cumplirá del 13 al 24 de julio, tal como había sido 
previsto en el anuario escolar 2020 anunciado a finales del año 
pasado.

La cartera educativa sugirió que a partir del 1 de julio, y hasta 
el comienzo de las vacaciones de invierno, se diseñen actividades 
de entretenimiento destinadas a los estudiantes, para que los y 
las docentes dispongan “de ese tiempo para realizar una síntesis 
de las evidencias de aprendizaje de sus estudiantes, para ser 
enviada a cada uno de ellos y sus familias antes del receso”.

En este sentido, se pretende que las instituciones escolares 
puedan comunicar de manera oportuna, clara y fehaciente, cómo 
los estudiantes están aprendiendo a la distancia y los docentes 
evaluando cualitativamente el logro de metas propuestas, 
mientras se espera el momento de poder calificar (con notas) 
el desempeño.

Clases en Córdoba: el receso 
escolar de invierno será 

del 13 al 24 de julio
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Ocurrió el domingo pasada las 19 hs. 
en Ruta Pcial. N° 1 en la circunvalación 
a Morteros, a la altura del km. 12. 
El menot tenía 16 años. Iba también 
otra moto conducida por un joven 
de 19 años quien resultó lesionado. 
Impactaron frontalmente contra un 
auto. La Policía investiga las causas que 
desencadenaron el accidente fatal.

Un menor de 16 años a bordo de una 
motocicleta tipo 110 cc murió el domingo 
después de chocar frontalmente contra 
un Renault Megane.

El accidente fatal ocurrió pasada 
las 19 hs. sobre la Ruta Pcial. N° 1 en 
la circunvalación a Morteros (cerca 
Desarmadero El Palo), a la altura del km. 
12.

Según informó la policía, el accidente se 
produjo cuando dos motocicletas tipo 110 cc,  
conducidas una de ella por un menor de 16 
años y la otra por un joven de 19 años, ambos 
domiciliados  en la ciudad de Morteros, quienes 
circulaban por dicha ruta con sentido Sur-
Norte, al llegar a  la altura antes mencionada 
y por  causas que se tratan  de establecer, 
colisionaron frontalmente con un automóvil 
Renault Megane, de color gris, conducido por 
un hombre de 45 años, quien iba  acompañado 
por una mujer de 38 años y un menor de 13 
años, domiciliados en la localidad de Porteña 
y por una pareja de 29 y 28 años de edad 
con un menor de 6 años, éstos domiciliados 
en la localidad de Freyre, quienes circulaban 
por la misma ruta pero en sentido contrario. 
A raíz de lo sucedido se hizo presente el 
servicio de emergencias donde los facultativos 
constataron el deceso del menor de 16 años y 

procedieron al traslado del otro conductor del 
rodado menor y del conductor del automóvil 
hacia el Hospital Dr. Sauret, mientras que 
los demás ocupantes resultaron ilesos. 
También se hizo presente en el lugar personal 
de Bomberos Voluntarios, de Policia Caminera y 
de Policía Científica.

Choque entre motos con lesionados
El sábado alrededor de las 21 hs. en la esquina 

de Italia y Juan B. Justo, se produjo un accidente 
protagonizado por una moto Corven Energy 
110, de color negra, guiada por Franco Ferreyra, 
y una Yamaha Crypton (negra), sin dominio 
visible, conducida por Ariel Daró. 

Como consecuencia del impacto, ambas 
personas fueron trasladadas al Hospital Dr. 
José Sauret, donde le diagnosticaron lesiones 
de carácter reservadas quedando internados en 
dicho nosocomio.

Intervino personal policial de la Comisaría de 
Morteros

Múltiples allanamientos en Morteros, 
Frontera y las cárceles de Villa María 

y de Cruz del Eje por estafas telefónicas
Hubo seis detenidos, entre ellos una persona de Morteros. 

La semana pasada se realizaron nueve allanamientos en las cárceles de Villa María y de Cruz 
del Eje (provincia de Córdoba) y en domicilios particulares situados en las ciudades de Frontera 
y Morteros, en el marco de varias investigaciones vinculadas a estafas telefónicas, cometidas en 
perjuicio de víctimas residentes en las ciudades de Rafaela y Sunchales (departamento Castellanos) 
y en las localidades de Nuevo Torino y Pilar (departamento Las Colonias).

Los procedimientos fueron dispuestos por el fiscal Martín Castellano, a cargo de la Sección 
Criminalidad Económica y Compleja (SECEC) de la Unidad Fiscal Rafaela. El funcionario del Ministerio 
Público de la Acusación informó que “las investigaciones se relacionan con las modalidades de 
estafas telefónicas, donde a las víctimas se les indicaba -mediante llamados telefónicos engañosos 
realizados desde unidades penitenciarias de la Provincia de Córdoba- que habían sido adjudicatarias 
de distintos premios o dinero en efectivo”. 

En tal sentido, el fiscal precisó que “para lograr el desprendimiento patrimonial, y recurriendo a 
diversas instrucciones engañosas, se solicitaba a las víctimas que se acerquen a cajeros automáticos 
para acceder a los premios y, luego de determinadas operaciones automáticas, transferían dinero a 
cuentas bancarias o bien, en otros casos, ese dinero se enviaba mediante el servicio de transferencia 
de fondos de empresas privadas”.  

Castellano indicó que “se produjo la detención de 6 personas –entre ellas una de Morteros- y el 
secuestro de diversos elementos de interés para las causas, como teléfonos celulares, automóviles, 
motocicletas, dinero en efectivo, documentación bancaria, entre otros”. 

Por otra parte, explicó que “los allanamientos se solicitaron por un grupo de investigaciones 
relacionadas entre sí, en las cuales existen varias víctimas por hechos de estafas telefónicas 
cometidas en el año 2019. Las víctimas son personas residentes en Rafaela, Sunchales, Nuevo Torino 
y Pilar, que han sufrido perjuicios económicos de alrededor de $250.000”.

Intervino personal del Departamento Compleja 5 de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) de 
Rafaela y personal policial de la provincia de Córdoba.

Por último, el fiscal destacó la colaboración en el caso del Departamento Compleja 5 de la Agencia 
de Investigación Criminal (AIC) de Rafaela. 

Se labraron 11 actas por reuniones 
sociales no permitidas

El fin de semana, la policía de Brinkmann labró 11 actas por infracción al Artículo 205 del Código 
Penal (Violación a las medidas epidemiología)

El primer procedimiento tuvo lugar el sábado, alrededor de la 01:00, cuando personal 
policial pudo constatar que en calle José Manuel Estrada  al 1300 había un grupo 
personas reunidas en un domicilio, por lo que se inició el labrado de las actas 
correspondientes y las actuaciones sumariales a seis masculinos mayores de edad. 
El otro procedimiento se realizó el domingo a las 19:30 hs., en un domicilio de calle Santa Rosa donde 
había personas reunidas. 

En esta ocasión se labraron cinco actas.
En ambos casos por infracción al Artículo 205 del Código Penal (Violación a las medidas 

epidemiológicas), con intervención de la Fiscalía de Instrucción Morteros.

La policia de Morteros detuvo a una mujer que 
negó a identificarse, quedando a disposición de 
la Jueza de Faltas Administrativa de Morteros.

De acuerdo a lo que informó la policia, recibió 
un llamado a la linea 101, dónde le manifestaban 
que una persona de sexo femenino estaría 
sacando fotos frente a un local comercial 
ubicado  por calle 25 de Mayo y España. 

Por tal motivo se hizo presente personal 
policial al lugar para identificar a dicha persona, 
logrando detener su marcha de la misma a la 

altura de calle España esq. San Martín, aunque 
se negó a dar sus datos filiatorios (identificarse). 

Se le solicitó en reiteradas veces que aporte 
sus datos haciendo caso omiso por lo que fue 
aprehendida y trasladada a la sede policial 
donde se logró identificarla, quedando detenida 
por el ART 88 C.C.C. “negativa a identificarse”

Allanamiento positivo por violencia familiar
Personal Policial allanó un domicilio ubicado 

en calle Calle Irigoyen al 1900 aproximadamente, 

lugar donde reside un persona de sexo femenino, 
con resultado positivo.

De la vivienda, secuestraron un cuchillo 
con mango de plástico y una pala con 
mango de madera. Dichos elementos se 
encuentran relacionados a un hecho de 
violencia familiar que investiga la Fiscalía 
de Instrucción de la ciudad de Morteros. 

Pelea terminó con un hombre en el Hospital 
En horas de la siesta del domingo, personal 

policial se hizo presente en el hospital 
municipal  Dr. José Sauret, donde entrevistaron 
a un hombre de 52 años de edad, quien estaba 
lesionado, luego de protagonizar una pelea con 
otros dos hombres mayores de edad, frente a 
su domicilio.

Debió ser asistido por personal médico, quien 
diagnóstico lesiones de caracter reservado. Se 
realizan actuaciones correspondiente tomando 
conocimiento e intervención la Fiscalía de 
Instrucción de Morteros.

Morteros: Detienen a una mujer que sacaba fotos frente a un comercio

Un menor murió al 
chocar con su moto un 

auto en la circunvalación 
a Morteros

ACCIDENTE FATAL

BRINKMANN



Agustín Pérez, que actualmente vive en AMBA y es arquero 
de Deportivo Armenio en la B Metropolitana, fue internado 
con síntomas, y se confirmó que dio positivo en el test de 
coronavirus. Lo publicó en las redes sociales el club de Armenio: 
“Fue internado la noche del miércoles en el Sanatorio de la 
Trinidad con síntomas febriles y falta de olfato”. 

El Director del Cuerpo Médico del plantel profesional, 
Gustavo Pirolo, nos confirmó que Agustín se encuentra bien y 
tras haber dado positivo el hisopado deberá realizar los 14 días 
de aislamiento absoluto en su domicilio hasta un nuevo PCR”. 

“Muchas gracias por el apoyo, estamos bien gracias a Dios 
por el momento” destacó el jugador.

“No sabe dónde se contagió”

En las últimas semanas aumentaron masivamente los casos 
de Covid-19 en Argentina y muchos futbolistas del ascenso 
dieron positivo al test. A los casos de Agustín Cardozo, quien 
ya tiene el alta médica, Mariano Klaus, Matías Rodríguez y a los 
futbolistas que están alojados de manera solidaria en la pensión 
de El Porvenir, se le sumó un futbolista de Deportivo Armenio. 
Se trata de Agustín Pérez, quien venía siendo el arquero titular 
del Tricolor antes que se parara la pelota por la pandemia. 

Rodrigo Sbroglia, manager de Deportivo Armenio que está 
en el día a día con los jugadores del club, le contó a Olé cómo 
se enteró el arquero que tenía Covid-19: “Se acercó al sanatorio 
Mitre Trinidad ya que había perdido el gusto y el olfato, no tenía 

otro síntoma. Lo dejaron internado y el miércoles dio positivo. 
Desde el jueves está en su casa aislado, tiene un cuarto y un 
baño exclusivo para él”. 

Y detalló: “No sabe dónde se contagió ya que se encontraba 
respetando la cuarentena, cumpliendo con todos los protocolos”. 

Sbroglia explicó que la Comisión Directiva del club está 
pendiente a la evolución del arquero: “El club le está brindando 
todo su apoyo tanto económico como emocional. Estamos 
haciendo un seguimiento de todo el plantel de Deportivo 
Armenio para estar cerca y saber cómo están llevando la 
cuarentena, sabemos que no es momento de que vuelva el 
fútbol, estamos viviendo un clima complejo. La idea es estar 
alineados con la AFA y el Gobierno Nacional”. 

Y cerró: “Ahora Agustín no está con mucho ánimo”. Hay que 
destacar que Pérez, de 28 años, se sumó a Deportivo Armenio en 
la última temporada. Nacido en Morteros, jugó en las inferiores 
de Tiro Federal y también atajó en Platense, Fénix, UAI Urquiza, 
Comunicaciones y J.J. Urquiza. 

“Muchas gracias por el apoyo”

Consultado para hacer una nota, el arquero manifestó no estar 
de ánimo y pidió disculpas (lo que es totalmente entendible) 
pero agradeció el apoyo. “Muchas gracias por el apoyo, estamos 
bien gracias a Dios por el momento” destacó el jugador. 

La mamá de Agustín confirmó que está bien y que sigue la 
cuarentena en su domicilio.

Arquero morterense que juega en Deportivo 
Armenio dio positivo de Covid-19

S U P L E M E N T O  D E P O R T I V O ( 0 3 5 6 2 )  1 5 4 3 0 9 9  -  1 5 4 1 2 5 4 1
www.ypfbruera.com.ar
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V E N TA D E  A L I M E N TO S  B A L A N C E A D O S  -  M A I Z  -  E X P E L L E R  D E  S OJ A -  A S E S O R A M I E N TO  A G R O P E C U A R I O

VERDULERIA
“JULI”

PEDIDOS AL 15568032 (WHATSAPP)

Mercadito Alberdi
Pedidos al tel.: 03562 – 15516790

Lunes a Viernes de 6:30 a 13:00 y de 16:00 a 21:30 hs.
Sábados de 7:30 a 13:00 hs.
Domingo de 8:00 a 13:00 hs.

Recibimos tarjetas Blancard y Personal
Tarjetas de débito

Alberdi y Olmos - MORTEROS

San Isidro ya 
tiene su quinta 

ficha mayor
Se trata de Tomás Ligorria, que se suma a Bruno 

Barovero, Santiago Ludueña, Santiago González y 
Aimaretti.

San Isidro de San Francisco se aseguró la quinta 
ficha mayor para la Liga Argentina al contratar al 
interno cordobés Tomás Ligorria, de último paso en 
Estudiantes de Olavarria.

Ligorria se suma así a Bruno Barovero, Santiago 
Ludueña, Santiago González y Aimaretti, quedando 
solamente por cubrir una sola ficha mayor.

El interno cordobés de 26 años y 1,97 metros 
de altura llega con una marca de 9,2 puntos en 21 
minutos en Estudiantes de Olavarria. Números 
muy superiores si se los compara con los que había 
establecido en Del Progreso de General Roca en la 
18/19 (5,8pts – 2,6reb en 16min).

Ligorria tiene el para nada despreciable 42,6% 
en triples, pero no es un jugador que se caracterice 
por salir al perímetro para ser una de las principales 
vías de gol. Su esfuerzo al servicio de lo que necesite 
el equipo oculta sus debilidades técnicas, será sin 
dudas otro basquetbolista que le allane el camino 
a Bruno Barovero para que pueda liberarse en 
ofensiva.

Ligorria además registra pasos por Instituto de 
Córdoba, Barrio Parque, Unión de Santa Fe y 9 de 
Julio de Morteros. 

La categoría fue habilitada para hacer 
pruebas. En principio estaría girando 
este fin de semana (sábado y domingo) 
en Vila. Por el momento se permite la 
presencia de pilotos de Santa Fe, con un 
tope de 15 autos por día.

Luego de la reunión mantenida en 
Santa Fe con la secretaria de Deportes 
de la Provincia, Claudia Giaccone, el el 
presidente de la Asociación Midgets del 
Litoral, Arturo Montrucchio, confirmó 
que fueron habilitados para volver a 
girar, cumpliendo con los protocolos de 
seguridad y sanitarios correspondientes.

En diálogo con Oscar Gómez, Montrucchio se mostró muy 
contento por el resultado de la reunión. “Nos manifestó 
que ya tenemos la habilitación de nuestro circuito para 
llevar a cabo las respectivas pruebas cuando nosotros 
las autoricemos. Solamente nos falta cumplimentar un 
formulario, y luego que el mismo sea confeccionado se lo 
enviaremos para no tener ningún tipo de inconvenientes. 
Junto al doctor Carlos Araya ya tenemos terminado el 
protocolo sanitario que se va aplicar durante los días de 
pruebas y en el futuro en los días de competencias”, expresó.

Dando más detalles de cómo será la “nueva actividad” del 
Midgets del Litoral, comentó que “de no ocurrir nada en el 
medio, el primer fin de semana de julio estaríamos girando 
en nuestro circuito realizando pruebas. Esto sería el sábado 
4 y domingo 5 entre las 12.00 y las 18.00 horas”.

Aclaró que “por el momento se permite la presencia de 
pilotos de Santa Fe, con un tope de 15 autos por día, por 
lo que nosotros vamos a efectuar una preinscripción y así 
habrá 15 pilotos el sábado y 15 el domingo”.

“Córdoba por el momento, de acuerdo al protocolo, no 
están habilitados por el momento”, insistió Montrucchio

El presidente de la Asociación dijo además que “habrá 
un solo acceso de ingreso al «Predio Octavio Bessone», los 
pilotos cuando lleguen deberán efectuar una declaración 
jurada y se permitirá el ingreso del piloto con tres mecánicos. 
Además, se les tomará la temperatura antes del ingreso al 
escenario, debiendo respetar el respectivo distanciamiento 
entre ellos”.

Montrucchio consideró que “estamos dando un gran paso, 
realmente no lo esperábamos, pero felizmente podemos 
empezar hacer las pruebas”.

“Estos dos días de actividad en pista serán una verdadera 
prueba para ver cómo se cumplen todas las normas sanitarias 
y si las mismas son satisfactorias, de mi parte yo no tengo 
ninguna duda, seguramente si no surge ningún contratiempo 
extra quién te dice que a fines del mes de agosto o comienzos 
de septiembre se pueda reiniciar el campeonato”, agregó. 
Finalmente expresó: “Ojalá salga todo bien por el bien de la 
categoría y así se reinicie la actividad lo antes posible”. 

El Midgets del Litoral 
vuelve a girar en Vila

LIGA ARGENTINA
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El patin retomó  
sus entrenamientos  
en el club San Jorge

Tomando las medidas de seguridad y sanitarias necesarias, 
el club San Jorge de Brinkmann va reactivando sus actividades 
deportivas.

La semana pasada comenzó el Patín de Adultos, y más tarde 
volverán a los entrenamientos los grupos de niveles Intermedio 
y Avanzado.

Las prácticas son los días martes y jueves con los grupos 
divididos de modo que no haya más de 10 personas por 
entrenamiento. Los martes tiene la mitad del grupo y los jueves 
la otra mitad. 

Los turnos de entrenamiento son de una hora con media hora de 
intervalo entre turno y turno para evitar la aglomeración de gente. 
La vuelta a la práctica de patín se da en el marco de las 
flexibilizaciones que el COE de la Provincia de Córdoba fue 
otorgando para algunos deportes y siguiendo el “Protocolo General 
de Vuelta a las Prácticas” elaborado por la institución “Santa”. 
En las primeras dos semanas la vuelta será paulatina y luego de 
evaluar cómo funcionó la vuelta al club se analizará si también se 
suman a las prácticas los patinadores del grupo de nivel Inicial. 
De este modo Patín se suma a pádel, frontón (que retomaron 
la actividad a principios de mes) y bochas que también tuvo su 
reactivación.

Brinkmann: dieron a 
conocer los ganadores de 

la Trivia Deportiva
Días atrás se realizó una trivia deportiva referida a la historia 

de las Maratones de San Juan Bautista. La misma se realizó por el 
Instagram del Municipio en el marco de los festejos patronales ya 
que este año no pudo realizarse la tradicional Maratón, debido a 
la pandemia del coronavirus.

Los 9 ganadores de la Trivia Deportiva que acertaron las 10 
preguntas realizadas a lo largo de 5 días fueron: Leo Giorsetti, 
María Paz Giorsetti, Elizabeth Forneris, Juan Burgener, Nicolás 
Rista Martínez, Alejandro Utrera, Mauricio Novero, Soledad Ortíz 
y Ana Gorosito

Los ganadores se llevaron como premio una camiseta de la 
Selección Argentina. 

BRINKMANN

Mientras la actividad deportiva está detenida, 
los clubes de Morteros aprovechan para pintar y 
reacondicionar los estadios. 

En Tiro Federal comenzó el pintado del “Bautista 
Monetti”. En el marco de la campaña solidaria 
“Pintamos nuestro Estadio”, integrantes de la 
subcomisión de fútbol iniciaron los trabajos de 
pintura en el estadio de Tiro Federal y Deportivo 
Morteros.

“Recibimos las primeras donaciones y 
comenzamos con los trabajos de pintura de la 
tribuna en general. Durante el sábado y domingo le 
dimos la primera mano de blanco y los tres colores, 
rojo, negro y verde”, comentó Oscar Baggiani desde 
la Subcomisión. “Este fin de semana continuamos 
con los bancos de suplentes, los vestuarios y 
cabinas de transmisión”, agregó.

Baggiani remarcó que la campaña “continúa y 

todos aquellos que quieran hacer su donación lo 
pueden hacer al 3562-422436 / 424740 o enviar un 
WhatsApp al 3562-521520, o a cualquier miembro 
de la subcomisión de fútbol”, resaltó Baggiani. 

Cabe recordar que, por la donación de una 
lata de pintura, se otorga el pase libre para toda 
temporada 2021 de la Liga Regional. 

Además de los trabajos de pintura en el marco de 
la campaña solidaria, se están efectuando tareas 
de mejoras y arreglos en las columnas y todo el 
tejido perimetral.

En tanto que en 9 de Julio de Morteros, en el 
estadio de básquet Carlos “Palito” Cerutti, los 
empleados pintaron puertas, tribunas y se cambió 
el ploteo de la mesa de control. Además, en La Villa 
de los Deportes, también están pintando el estadio 
y los bancos de suplentes.

Un buen gesto de solidaridad y trabajo conjunto.

En la sede municipal, el Intendente Hugo 
Boscarol y el Presidente del Concejo, Gustavo 
Sella, presidieron una reunión junto a la 
Coordinadora de Deportes, Evangelina Mondino 
y los representantes de Asociación Deportiva 
Juniors Club, Cdr. Daniel Dutto, Dr. Matias Dutto 
y Lucas Girau y Club Sportivo Suardi, Cdr. Martin 
Borgogno, Cristian Picatto y Leandro Zuber,

En dicha reunión ambos clubes sellaron un 
convenio donde Asociación Deportiva Juniors 
Club le facilita el uso a Club Sportivo Suardi del 
salón de eventos para que pueda llevar a cabo la 
práctica del patín.

Esta actividad el Club Sportivo la realiza en su 
Salón de Usos Múltiples, pero en estos momentos 
no lo tiene disponible ya que se lo cedió al 

Municipio para el armado preventivo del Centro 
de Aislamiento para la pandemia

Un buen gesto de solidaridad entre los clubes de 
Suardi.

En las últimas horas, los nadadores federados de 
Tiro Federal y Deportivo Morteros fueron habilitados 
por la Federación Cordobesa de Natación, a instancias 
de la Agencia Córdoba Deportes, que aprobó el 
protocolo correspondiente. 

Los deportistas federados de Tiro Federal habilitados 

son: María Emilia Amerio, Alejandro Corrado, Luca 
D’ Angelo, Luca Dutto, Valentín Flores, Aylén Kohen, 
Priscila Negri, Facundo Pfening y el profesor Pablo 
Mina. 

La semana anterior ya había sido habilitado Dante 
Nicola Rho. 

Nadadores federados de TFDM 
fueron habilitados para entrenar

Morteros: “9” y Tiro 
aprovechan para 

pintar sus estadios

Suardi: Juniors cedió a Sportivo 
su salón para la práctica del patín
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-¿Cómo está compuesta tu familia? 
Mi familia está compuesta por mi papá, mi mamá y una hermana 
menor de 11 años.

-¿Tu apodo? ¿Por qué y quien te lo puso? 
Chiquito, me lo pusieron mis amigos y entrenadores de la 
selección porque obviamente soy todo lo contrario…jajajaja.

-¿Hincha de? 
TFDM

-¿Un lugar en el mundo? 
Dubai

-¿Un tema musical o banda favorita? 
Too sie slide.

-En esta cuarentena, ¿qué aprovechas a hacer o volviste a hacer 
que antes no hacías?
Jugar a la play jajaja, la verdad es que con el ritmo de 
entrenamiento que tenía antes de la cuarentena me quedaba 
poco tiempo para esto y la verdad que ahora lo aproveché. 
Jugamos con mis amigos, los de acá, y los de natación seguimos 
conectados a través de los juegos porque estamos todos en la 
misma.

-¿Qué es lo que más extrañas? 
El aguaaaaa…nadar!!!

-¿Que es lo primero que vas a hacer cuando esto pase? 
Volver a la pileta y a entrenar a ful para volver a estar en forma.

-¿Cuál es tu libro, película, programa o serie favorita? Que 
miras? 
Miro serie, mi favorita es Elite.

-¿Utilizas mucho las redes sociales? Cual usas? 
Si, Instagram es la que mas uso, Twitter tambien y Facebok casi 

nada.

-¿Tu página web favorita? 
Las de natación o las de los juegos de la play.

-¿Tenés algún ídolo o persona que te inspira? 
Manu Ginobili

-¿A qué personaje histórico te gustaría conocer? 
Michael Phelps.

-¿Y de la actualidad, A quién te gustaría conocer? 
Adam Peaty, el mejor pechista del mundo.

-¿Qué querías ser de pequeño? Lo lograste? 
Famoso jajaja, de verdad…siempre decía eso.

-¿Si no hubieras sido nadador hubieras sido? 
No sé, un adolescente más…jajaja

-¿Tenés alguna cuenta pendiente o te queda algo por cumplir? 
Siiii muchas cosas, esto recién comienza.

-¿Tu día más feliz? 
Cuando me convocaron para la Selección Nacional.

-¿Tu día más triste? 
Cuando falleció mi abuela.

-¿Tu comida favorita? 
Albóndigas con puré.

-¿Bebida favorita? 
Coca cola

-Si fueras el presidente de tu país, ¿qué harías? 
Haría cosas para que sea un país más estable y que haya más 
igualdad social y que toda la gente tenga acceso a sus derechos.

-¿Una mascota? 
Gato.

-¿Un sueño? 
Llegar a un Juego Olímpico.

-¿Un recuerdo? 
Los días que pasaba en el campo a caballo durante mi infancia.

-¿Un amigo? 
Uno noooo, muchos!!!

-¿Un hobbie? 
Jugar a la play.

-¿Un entrenador? 
Daniel Arnorld Turelli

-¿Un jugador? 
Messi.

-¿Un político? 
Ninguno.

-¿Dónde y cuándo sos feliz? 
La verdad que siempre, cuando estoy con mi familia, con mis 
amigos y sobre todo en el agua.

-¿Un deporte que no sea natación? 
Voley

-¿Quién es Dante? 
Dante es un pibe lleno de sueños, que trabaja duro todos los días 
para conseguirlos y que tiene la fortuna de estar acompañado de 
gente que lo apoya y agradecido de lo que la vida le regala.

Conociendo a… 
DANTE NICOLA RHO…el nadador de Tiro 
Federal de gran presente y enorme futuro
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